



■ COMICIOS

Convocadas las elecciones para elegir a los nuevos decanos y directores de centros

Los decanos convocaron ayer las elecciones para elegir a los nuevos equipos decanales y de dirección de las facultades y centros de la Universidad de Salamanca. Una vez que finalizó el proceso para nombrar a los representantes en las juntas de facultad, los decanos procedieron a formalizar la convocatoria de comicios y ahora la Junta Electoral deberá fijar el correspondiente calendario. Si se cumplen las previsiones, la elección de los decanos y directores de los quince centros pendientes de comicios será a finales de abril y en la mitad de las facultades habrá cambios, ya que sus responsables cumplen el máximo de dos mandatos que marca la normativa. De momento, solo ha anunciado oficialmente su candidatura el catedrático de Italiano, Vicente González, que optará al Decanato de Filología.